



Bericht zur Jahreshauptversammlung

Vereinsvorstand für die Wahlperiode 2016 bis 2019 bestätigt

Zur Jahreshaupt- und Wahlversammlung fanden sich 51 Sportfreunde des Blankenburger-Anglerverein e.V. am 2. April 2016 im Alten Schützenhaus zusammen. Nach der Begrüßung und Eröffnung durch den Vereinsvorsitzenden Udo Leier, wurde Sportfreund Michael Wunder als Versammlungsleiter vorgeschlagen und bestätigt. In einem zusammenfassenden Bericht legte der Vereinschef Rechenschaft über die zurückliegende Wahlperiode ab, hob mit Zahlen eine gute Vereinsarbeit hervor und bedankte sich in diesem Zusammenhang bei den anderen Vorstandsmitgliedern, für deren tatkräftige Unterstützung während der zurückliegenden Amtszeit.

Es folgten die Berichte der Vorstandsmitglieder zum Fischbesatz und Fangmeldungen, sowie den Veranstaltungen des zurückliegenden Jahres. Nach dem Kassenbericht durch den Kassierer Frank Enkelmann, konnte Sportfreund Steffen Sachs in seiner Funktion als Vorsitz der Kassenprüfer, die ordnungsgemäße und korrekte Buchführung über die Vereinsgelder bestätigen. Im Anschluss daran wurde der amtierende Vorstand entlastet und es ging in eine kleine Pause, in der für alle Anwesenden ein kleiner Imbiss bereit stand.

Entsprechend der Tagesordnung wurde die Veranstaltung mit der Würdigung von Sportfreunden fortgesetzt. Hierbei wurde zwischen verdienten und erdienten Leistungen (Jubiläen der Mitgliedschaftsjahre) unterschieden.

Daran anschließend folgte die Neuwahl des Vorstands für die nächsten vier Jahre. Der zuvor bestätigte Wahlleiter Frank Graubaum gab der Mitgliederversammlung, die zur Wahl vorgeschlagenen Sportfreunde bekannt. Es folgte die satzungsgemäße Wahl aus welcher Udo Leier erneut als Vorsitzender hervor geht. Michael Wunder wurde zum zweiten Vorsitzenden benannt und Frank Enkelmann wird sich als Kassierer erneut um die Finanzen des Vereines kümmern. Sportfreund Klaus Müller übernimmt nach seiner Wahl das Amt des Jugendwartes. Die Funktion des Gewässerwartes üben unter den Vorsitz von Karl-Heinz Fischer, weiterhin Fritz-Werner Fiedler, Matthias Leier, Peter Wenzel aus. Sportfreund Markus Wunder fungiert als Wart für den Fischereischutz. Mit den Sportfreunden Horst Seefeld und Heinz Paul standen abschließend auch die Kassenprüfer fest, deren Vorsitz erneut Steffen Sachs übernimmt.

Mit der Vorstellung des Veranstaltungs- und Haushaltsplanes, sowie des Fischbesatzes, folgte die entsprechende Beschlussfassung. Nach weiteren allgemeinen Informationen endete die Jahreshauptversammlung mit dem Schlusswort des Vorsitzenden.